



Monreal acusa campaña en su contra en redes “con recursos públicos”



Resistirá con firmeza porque defiende el Estado de Derecho y al sistema constitucional, explicó el senador Ricardo Monreal.

Advierte también la asesoría de extranjeros, tras su voto en abstención a la Ley que da la tutela de la GN a la Sedena

Represalias

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal acusó una campaña de insultos y descalificaciones en su contra en redes sociales y plataformas digitales “patrocinados con recursos públicos y elaborados por asesores extranjeros” que se agudizó tras su voto en abstención en el marco de la sesión del pasado jueves donde se votó a favor de trasladar a la Secretaría de la Defensa Nacional el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional, lo que la oposición calificó de inconstitucional.

Pese a militar en Morena, Monreal fue de los legisladores que cuestionó la constitucionalidad de esa iniciativa que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión y que fue aprobada por Morena y sus aliados sin realizarle una sola modificación

o cambiarle una coma.

“Cuando defiendes al Estado de Derecho y al sistema constitucional que nos rige desde 1824, puede ser blanco de críticas, descalificaciones, e incluso insultos en los medios y plataformas digitales, muchos de ellos patrocinados con recursos públicos y elaborados por asesores extranjeros”, sostuvo

Sin embargo, el zacatecano aseguró que resistirá “con dignidad y firmeza”, pues consideró que lo más importante en la vida es la congruencia y la conciencia.

En días pasados, el portal Latinus reveló que el gobierno de Claudia Sheinbaum gastó 46 millones de pesos para generar contenidos en internet a su favor y en contra de Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, e incluso contra el Instituto Nacional Electoral y su presidente Lorenzo Córdova.

DESENLACE JURISDICCIONAL

En un comunicado, Monreal anunció que tiene listo un documento donde explica y expone un análisis de las perspectivas y alcances de las recientes reformas que se han realizado a la Guardia Nacional desde que se aprobó en el 2019 y su posible desenlace jurisdiccional, ante el anuncio de la oposición de acudir a la Suprema Corte de Justicia de la Nación luego de que el pasado viernes en la madrugada se aprobaron leyes se-

cundarias para trasladar es corporación a la Sedena.

Monreal aseguró que durante los días recientes, ha escrito sobre los orígenes, motivaciones, acuerdos y el debate en torno a la institución de élite, que es de naturaleza civil, y se ocupa de la seguridad pública, la cual se denomina Guardia Nacional.

Dijo que revisó y analizó los antecedentes históricos y el espíritu del órgano reformador cuando le dio vida a esa corporación.

“En una edición modesta de encuadernación simple, expongo el análisis de las perspectivas y los alcances de las recientes reformas a leyes ordinarias, ya promulgadas y vigentes, desde la tarde de su aprobación, así como su probable desenlace jurisdiccional”, estableció

Es un documento académico desde la visión constitucional, que da cuenta también de los votos particulares expresados en diversos momentos de la historia, así como el del acto legislativo reciente, detalló.

“En una edición modesta de encuadernación simple, expongo el análisis de las perspectivas y los alcances de las recientes reformas a leyes ordinarias, ya promulgadas”